
Considérer ou ne pas considérer le facteur « temps » 

 

Le facteur temps peut déconner sérieusement ce qui bousille la planification. Cela peut même 

empêcher d’envisager un but pour le futur.  

Vous ne pouvez pas planifier une suite logique d’actions à entreprendre si vous ne vous laissez 

pas assez de temps. 

Je pense que nous aurons besoin de l’IA pour nous fournir suffisamment de données factuelles 

afin de nous permettre d’envisager une vraie planification sur peut-être deux siècles.  

Il nous faut considérer cette notion de temps, un peu comme ces architectes du Moyen-âge qui 

pouvaient construire des cathédrales en étalant la construction sur une durée de deux siècles.  

Ah, qu’ils savaient planifier ces gens ! Ah, qu’ils savaient prendre le temps de bien faire les 

choses ! 

 


